

El 25-S arranca la cuenta atrás para evitar terceras elecciones

Rajoy pretende hacer suya la esperada victoria en Galicia para reforzarse. Sánchez hará frente a los críticos con unos resultados que se prevén malos

RAFA DE MIGUEL, **Madrid**
Los resultados de las elecciones autonómicas de Galicia y el País Vasco, cuando se cierren hoy las urnas a las ocho de la tarde, pondrán fin al periodo de espera que se impusieron el PP y el PSOE tras la investidura fallida de Mariano Rajoy. No serán determinantes para dar solución a un bloqueo político que hoy sigue presentando una foto fija,

pero servirán para medir las respectivas fuerzas de los dos principales líderes. Rajoy confía en que una amplia victoria de Feijóo le ayude a reforzar la legitimidad que reivindica para for-

mar Gobierno. Sánchez ha convertido ambos comicios en una apuesta personal, y se ha volcado en apoyar a dos candidatos que se han colocado a su lado en la guerra que sostiene en el seno

del PSOE con los dirigentes territoriales más críticos. Si los candidatos de Podemos logran adelantar a los socialistas, como han vaticinado los sondeos, se habrá producido finalmente el sorpasso que se evitó el 26-J y Sánchez verá debilitada su pretensión de que el comité federal de su partido le permita intentar una alternativa de Gobierno. **PÁGINA 15**

Quién es quién en los órganos que decidirán el futuro del PSOE

PÁGINA 17

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

FETULÁ GÜLEN

Imán turco en el exilio

“Es una certeza que Erdogan planeó el golpe en su contra”

MARC BASSETS,

Saylorsburg (Pensilvania)

Fetula Gülen, el clérigo musulmán al que el presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, acusa de estar detrás de la asonada militar que el pasado julio trató de derrocarlo, niega las acusaciones. De hecho, el líder espiritual e inspirador de la cofradía Hizmet cree que el propio mandatario está implicado: “Que él lo planeó se ha convertido en una certeza. Se está aprovechando del golpe para reforzarse”. Gülen, de 75 años, antiguo aliado de Erdogan y ahora su principal enemigo, concede la entrevista en Saylorsburg, un pueblo de Pensilvania donde vive autoexiliado desde hace 17 años. **PÁGINAS 2 Y 3**

REPORTAJE

Confidencias de alcaldesas

Anne Hidalgo y Ada Colau debaten sobre los refugiados y el futuro de las ciudades

MILAGROS PÉREZ OLIVA, **Barcelona**
Las alcaldesas de París y Barcelona, Anne Hidalgo y Ada Colau, hacen balance, en un distendido cara a cara propiciado por EL PAÍS, de sus mandatos al frente de dos de los principales municipios europeos. El futuro de las ciudades y cómo hacerlas sostenibles o cómo entienden el desempeño del poder político son algunos de los debates que las ocupan. Pero su preocupación número uno es el problema de los refugiados y el papel protagonista que ha de jugar Europa en su compleja resolución. **PÁGINA 18**



LAS FARC DEJAN LAS ARMAS Y TOMAN LOS ORDENADORES. El proceso de paz en Colombia sigue quemando etapas. La última ha sido la renuncia expresa a las armas por parte de las FARC. Los exguerrilleros pelean por acomodarse a sus nuevas vidas. / CAMILO ROZO **PÁGINAS 4 Y 5**

idea

El misterio del pasado

Los hallazgos recientes sobre la evolución humana plantean un nuevo escenario más complejo que revoluciona el concepto de especie **Javier Sampedro**

Artículos de **Juan Luis Arsuaga, Antonio Rosas y Luis Doncel**

Con justicia no hay paz **John Carlin**

negocios

La industria de los componentes, el ingenio detrás de los coches



EL PAÍS SEMANAL



Sinjar, el genocidio olvidado del ISIS